

SE NECESITAN 30 MIL MDP

Llama Luege a no alarmar con que “nos vamos a quedar sin agua”

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

■ El director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, hizo un llamado a no alarmar, a no ser catastrofistas en el sentido de que “nos vamos a quedar sin agua”.

Tras advertir que se estaría ante un grave riesgo si no se trabaja de forma conjunta entre los tres niveles de gobierno, el funcionario dijo que en los próximos tres años se necesitarán inversiones por alrededor de 30 mil millones de pesos para modernizar las redes de agua e incrementar el nivel de tratamiento de agua.

Luego de participar en la ceremonia de entrega del Premio Edison 2009 a la CFE, el titular de Conagua dijo que se requiere la participación de la iniciativa privada con sus inversiones y de una voluntad política total, así como una mayor conciencia de ahorro del vital líquido para enfrentar el problema de escasez de agua.

Luege Tamargo anunció que solicitará el apoyo de diputados y asambleístas para contar con un presupuesto que permita “una inversión más fuerte” en el sector.

